

Sie haben gewählt, wir pflanzen!

40
Bäume

Der Umwelt zuliebe: Ihre Stimme zählt jetzt doppelt!

Für die fast 2.000 abgegebenen Wählerstimmen würden wir im kommenden Jahr 20 Bäume pflanzen; der Umwelt zuliebe verdoppeln wir auf 40 Bäume.

Die letzten Sommer waren außergewöhnlich warm und trocken. Und wir müssen davon ausgehen, dass dies auch in Zukunft so sein wird. Daher werden wir robuste und sonnenliebende Bäume pflanzen, die sich den neuen Klimabedingungen besser anpassen können.

Die zur Auswahl stehenden Bäume sind vielfältig – sei es ein Zierapfel, welcher mit seinen wunderschönen weißen Blüten im Frühjahr seine ganz Pracht zeigt, oder ein Ahorn, der mit seinem frischen Grün einen Vorgeschmack auf den Sommer gibt. Wir werden die Auswahl ganz individuell und passend zum jeweiligen Umfeld treffen.

Wo könnte so ein Baum in Ihrem Stadtteil stehen? Gibt es kahle Stellen vor Ihrem Haus oder fehlt vielleicht ein schattiges Plätzchen?

Sie haben eine Idee?

Dann rufen Sie an oder schreiben Sie uns:

Dorothea Krapp

Tel. 0 23 31/98 88-138 oder

redaktion@wohnungsverein.de

Wir freuen uns über Ihre Anregungen.

